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Dieu et l’actualité 

Est-ce que la foi en Dieu est d’actualité ?  

Si l’on regarde les tendances du nombre de personnes pratiquantes, Dieu - 

ou du moins une certaine pratique - semble un souvenir d’autrefois. Mais 

ce n’est pas le cas partout dans le monde, ni dans toutes les communautés.  

Pour le dire de façon légère, quand Gad Elmaleh sort son film Reste un peu, 

il y a quelques mois, la démarche de foi, notamment en priant Marie, semble 

devenir plus actuelle.  

Par ailleurs, si l’on considère deux questions qui traversent l’actualité (les 

retraites, la loi sur la fin de vie), il semble bien que l’Evangile doive s’en 

mêler. 

Depuis trois générations, la loi sur les retraites s’est déployée en France. 

Mais aujourd’hui la difficulté économique et la transition démographique 

font que tout semble remis en cause. 

Cependant « l’enseignement social chrétien », depuis longtemps (150 ans) en a rendu beaucoup attentifs aux questions 

de justice sociale. La solidarité intergénérationnelle n’est-elle pas un des aspects de la charité chrétienne ? Il faut en 

trouver l’expression actuelle. 

Et la question de la grande souffrance en fin de vie, comment est-elle considérée ? Dès les années 1950 l’Eglise 

catholique affirmait que l’acharnement thérapeutique n’était pas une voie humanisante, pour les malades. Mais de là à 

offrir une « aide active à mourir », il y a un fossé. C’est plutôt une aide active à vivre qu’il nous faut proposer.  

D’autres questions seront bientôt à regarder à la lumière de l’Evangile : loi sur les entreprises, loi sur l’immigration…  

En cette période de Pâques, puissions-nous accueillir le printemps comme un signe de l’amour de Dieu, lui qui donne 

aux bons et aux méchants la pluie et le beau temps (Matthieu 5, 45), en les invitant à bien engager leur liberté.  

Soyons artisans de paix, en ce printemps des hommes, printemps de Dieu. 

 

Don Geoffroy Bohineust,  

curé de la paroisse 

 
Paix ! 

Illustration : Marie et les apôtres pendant la Pentecôte, miniature des Évangiles de Rabula, VIe siècle. 



Mot de l’EAP : 
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L’EAP s’est réunie le jeudi 13 avril. Nous avons fait le bilan de la semaine sainte. Nous sommes heureux 

d’avoir eu de si belles célébrations avec une telle affluence. Nous avons néanmoins noté quelques petits points 

à améliorer pour l’année prochaine, notamment pour avoir une vigile un peu moins longue. L’EAP remercie 

vivement tous ceux qui œuvrent à la beauté de nos liturgies, à travers le ménage, les fleurs, la chorale, le 

service de liturgie… 

La proposition du parcours « Gratitude » a très bien fonctionné. Lors de la soirée du 1er avril, de nombreux 

paroissiens ont manifesté l’envie de continuer dans une fraternité sur la paroisse. Aussi l’EAP propose un 

parcours « new pastoral ». Il s’agit de 3 rencontres en fraternité d’ici la fin d’année scolaire. Le thème choisi 

est « Le Bien et le Mal ». Cette série nous met face au témoignage de Laurent Gay ancien toxico auteur du 

livre « Arraché à l’enfer ». Il est toujours possible de rejoindre une fraternité via la newsletter ou à l’accueil 

paroissial. Le diocèse avait souhaité impulser la création de fraternités paroissiales aussi appelées 

communautés ecclésiales de base… nous sommes sur cette voie ! 

L’EAP souhaite faire un nouveau logo paroissial. En effet, la durée de vie d’un logo est de 5 ans. Aussi, nous 

demandons aux paroissiens de nous donner 3 mots clés représentatifs de notre paroisse. Ce sondage nous 

aidera à travailler sur ce sujet lors de la prochaine réunion EAP. 

Les membres de l’EAP vous souhaitent une bonne fin de période d’ici l’été. (Voir prochaines dates page 7.) 

Pour l’EAP, Elisabeth Wake 

Le feu nouveau sur le parvis de l’église St Pierre de Trélazé (Paroisse Saint Lézin) 



 
 

 
 

  

Prière : 

Seigneur, Tu es ressuscité d'entre les morts le 3e jour 

selon les Écritures. Sur Toi la mort n'a plus aucun 

pouvoir ! Ta Résurrection est le fondement de notre Foi 

en famille. 

 

Comme au premier jour, nous entendons les paroles de 

l'Ange : « Pourquoi cherchez-vous parmi les morts Celui 

qui est Vivant ? Il n'est pas ici. Il est ressuscité ! 

Alléluia ! » 

 

Comme les apôtres, fais-nous passer de l'incrédulité à 

l'émerveillement devant cet Evénement si étonnant. 

Quand notre foi est mise à rude épreuve au milieu des 

tentations de ce monde, des souffrances, du mal, des 

injustices, des tragédies, de la mort que nous subissons 

ou que nous voyons autour de nous, accorde-nous d'être 

toujours unis en famille pour faire l'expérience, comme 

les apôtres, de Ta présence dans notre vie. 

Aujourd'hui encore, Tu Te tiens au milieu de nous et Tu 

nous dis : « La Paix soit avec vous ! » 

 

Comme Thomas, nous confessons que Tu es notre 

Seigneur et notre Dieu. Sa foi était presque morte, 

mais il a reçu de Toi le Don d'une Foi plus solide par sa 

rencontre avec Toi.  

 

Soutiens notre famille pour transmettre cette même 

Foi autour de nous malgré les contestations.  

 

Fais de nous les apôtres de la Joie de la Résurrection.  

 

Amen ! Alléluia ! 

 
 

 

 

« Seigneur, fais de nous les apôtres de la Joie de la Résurrection » 

R. P. Ludovic Lécuru (o.s.b.) Bénédictin de Saint-Wandrille détaché à la Paroisse de Sanary-sur-Mer du 

Diocèse de Fréjus-Toulon de Mgr Dominique Rey et auteur de plusieurs livres dont « 100 prières en famille » 

d’où est extrait cette prière. 

 

Témoignage d’un des baptisés de la Veillée Pascale : 

Nous nous sommes mariés assez rapidement et avons eu notre premier enfant quelques 

mois plus tard. C'est lors de son baptême que j'ai décidé, moi aussi, d'être baptisé. 

J'allais à la messe tous les dimanches, consacrait 1h par semaine à l'adoration, lisait 

régulièrement l'évangile du jour... Je comprenais lorsque l'on me disait que l'Evangile 

est "parole vivante de Dieu". Cela m'inspirait. Mes amis et ma famille, plutôt athées, 

me voyaient déjà comme un chrétien et je crois bien que je vivais comme tel. 

J'ai été soutenu dans ma démarche par Don Amaury, mais aussi un couple 

d'accompagnateur, Jacques-André et Anne-Sylvie, avec qui j'ai pu 

approfondir mon lien avec Dieu et la communauté chrétienne. « Lorsque 

deux ou trois se réunissent en mon Nom... » 

…/… 

Il n'y avait qu'un pas à franchir. J'ai 

demandé le baptême dans mon ancienne 

paroisse à Sainte Madeleine, à Nantes, et 

ai pu continuer mon parcours à mon 

arrivée à la paroisse de Saint Lézin, à 

Trélazé, où nous avons été très bien 

accueillis. 

 

J'ai découvert Dieu à travers ma relation avec mon épouse Claire-Marie qui a grandi dans la Foi catholique. En ce temps-

là, elle n'allait plus à la messe et m'expliquait à quel point c'était important pour elle d'y aller. Je lui ai donc proposé que 

nous y allions ensemble. C'est comme cela que cette aventure a commencé. 
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J'ai vécu cette vigile pascale intensément grâce à tout ce cheminement, mais aussi grâce au soutien de toute la 

communauté. J'ai été porté par les prières de toute l'Eglise, de mon entourage mais aussi de la paroisse, et ce, 

jusqu'au jour J. Je me suis réellement senti en communion avec Jésus lors de l'eucharistie. J'ai pu vivre cette 

renaissance aussi puissamment grâce à vous tous qui avez prié pour les catéchumènes.  

Dorénavant, je continue mon cheminement vers Dieu, avec mes doutes, mes interrogations mais avec 

confiance, soif de vérité et avec Foi !  

Que le Seigneur nous bénisse et nous garde, Amen ! 

Kévyn 

Parcours Gratitude : un regard transformé pour une vie transformée 
Une belle proposition qui nous a été offerte pour vivre le carême dans la Joie !  

Nous étions une petite centaine de paroissiens à avoir répondu à l’appel de Don 

Amaury et de l’EAP. Répartis en une douzaine de fraternités, nous nous 

retrouvions chaque semaine en après-midi ou en soirée chez un des membres de 

notre groupe pour vivre en 5 étapes le « Miracle de la gratitude ». 

Après un temps de louange, nous écoutions un enseignement du Père Lionel, suivi 

d’un temps d’échange sur le topo et la façon dont nous avions vécu tout au long 

de la semaine les exercices proposés, leur mise en place quotidienne, nos 

difficultés et nos découvertes, notre joie.  

 
Ces exercices s’appuient sur 3 attitudes : RECONNAITRE :  en 

prenant le temps de changer de regard sur notre quotidien pour 

y trouver la présence de Dieu ; RESSENTIR : en goûtant avec 

tous nos sens les bienfaits du Seigneur et enfin REMERCIER : 

en prenant chaque soir le temps de noter 3 grâces du jour. 

Ce temps s’est conclu par une belle soirée d’action de grâce, 

dans les salles paroissiales de Saint Barthélémy, autour de pain 

et de compote. Chaque fraternité a pu témoigner des nombreux 

fruits reçus : 

- cultiver l’esprit de reconnaissance, pour goûter davantage la 

bonté de chaque chose et y reconnaître la bonté de Dieu ! 

- réaliser que je suis une merveille du Seigneur et L'écouter me 

dire « Tu as du prix à mes yeux et je t’aime » 

- pratiquer la simplicité de cœur comme les bergers à Bethléem 

pour contempler la présence de Dieu dans nos vies ! 

- faire mémoire des grâces reçues pour grandir dans la confiance 

comme les psalmistes ! 

- apprendre à remplir son cœur de gratitude par un entraînement 

quotidien dès le réveil ! 

- se reconnaître frères et sœurs pour s'encourager à persévérer 

car ce chemin de transformation est long... 

- trouver un chemin d’intériorité et de croissance dans l’union à 

Dieu. 

- rayonner de cette joie de vivre uni au Seigneur en toute 

circonstance ! 

- apprendre à être témoin de Jésus sans que cela nous paraisse 

impossible… même dans les épreuves ! 

Ce parcours a été un très beau cadeau pour entrer dans la 

Semaine Sainte et reconnaître comme saint Paul que 

« Dieu m’a aimé et s’est livré pour moi » (Ga2, 20), et dire avec 

Tobie (13,7) "Regardez ce qu'il a fait pour vous, rendez-lui grâce 

à pleine voix, Bénissez le Seigneur de justice, exaltez le Roi des 

siècles !" 

ALLELUIA ! 

 

Perrine et Thibault 

Témoignage sur la « Gratitude » : 
Malgré les appréhensions du départ, c’est bien un miracle ce parcours de la gratitude, presqu’un bain de jouvence tant ses bienfaits 

sont réels.   

Merci au concepteur et à don Amaury de nous l’avoir proposé en ce début de Carême, merci à Joël qui nous a managés. Je me sens 

boostée, plus motivée, j’ai grandi en confiance. La gratitude améliore ma relation aux autres, à mon mari. J’ai pris confiance en moi. 

Dieu m’aime. J’ai du prix pour le Seigneur. Je ne crains rien, chaque journée est un cadeau. Chaque instant est donné par Dieu. A 

chaque rencontre, j’arrive mieux à voir le positif et à vivre dans la joie. 

…/… 
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Dans les moments d’épreuve, j’essaie de relativiser et malgré tout de 

trouver du positif. Même si ce n’est pas facile dans la maladie, le deuil, j’ai 

appris à m’en remettre à Dieu qui ne veut pas le mal, mais qui nous aime.   

Avec tout ce que j’ai appris, je travaille à ce que la gratitude s’installe 

dans ma vie et devienne une attitude. Je m’abandonne à Dieu dans la 

confiance.   

Danielle, 83ans 

Retour sur l’action de Carême 

A vous jeunes de l’aumônerie, à vous paroissiens, à vous frères prêtres et 

membres de l’EAP, 

Au nom d’ANAK-Tnk, nous tenons à vous remercier pour votre accueil, 

votre soutien tout au long de ce carême. 

Peut-être garderez-vous dans votre cœur les sourires et les leçons dont les 

enfants nous ont enrichis. 

Nous nous faisons à nouveau leurs messagers et vous transmettons leurs 

immenses MERCIS. 

Ils savent très bien que des personnes pensent à eux depuis la France et leur 

permettent, par leur don, cette possibilité d’une vie meilleure. 

Grâce à votre générosité, les 2.705 euros récoltés seront utilisés 

directement sur le terrain à Manille (par exemple 1 € = la 

nourriture d’un enfant pour 1 journée). 

Nous venons aussi comme mendiants de vos prières puisque 

seul Dieu peut guérir le cœur de ces enfants que la vie a 

malmenés, blessés, et rallumer l’étincelle d’amour qui leur 

redonne goût à la vie. Merci encore. 

Christelle & William 

www.anak-tnk.org 

Carême et Semaine Sainte dans les écoles catholiques : 

 Les enfants des écoles de Montrieux et Bel Air à Trélazé, Sainte Marie et Saint Guillaume à 

Saint Barthélemy ont vécu de belles célébrations pendant le carême. Ils ont pu montrer les 

efforts qu'ils ont faits pendant le carême par différentes petites activités vécues sur le temps 

scolaires. Lors de célébrations nous avons chanté, prié, et don Pascal a lu les évangiles aux 

enfants en fonction des scènes choisies.  

A Montrieux, don Pascal a fait le lavement des 

pieds pour nous rappeler les gestes de Jésus. 

Marie de Cazanove 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

6/8 

L’aide aux chrétiens persécutés,  
coopération entre l’Église et l’État hongrois 

 Fruit de la bonne entente entre l’Église catholique et l’État 

hongrois, l’aide aux chrétiens persécutés en Orient et en Afrique 

est substantielle en Hongrie, en proportion à la taille du pays et 

à sa population. Nora Pozsgai, journaliste à la radio catholique 

hongroise, revient sur les causes de l'intérêt magyar dans la 

protection des chrétiens d'Orient.  

Qui sont les acteurs en Hongrie de cette attention portée aux 

chrétiens persécutés dans le monde ? 

Il y a plusieurs organisations comme la branche hongroise de 

l’Ordre des chevaliers de Malte, très efficace sur le terrain, ou 

d’autres similaires à l’Aide à l’Église en Détresse (AED). 

L’Ordre de Malte a par exemple apporté son aide humanitaire 

après le séisme en Syrie, quand elles ont été essentiellement 

concentrées en Turquie. Les Syriens se sont sentis abandonnés 

par les aides humanitaires occidentales. Il y a aussi des 

programmes en Afrique subsaharienne, au Kenya, au Congo, 

pour installer des infrastructures sanitaires, creuser des puits, 

assurer l’eau potable dans les villages, reconstruire des écoles. 

Je ne dirais pas que l’aide est de préférence destiné aux 

chrétiens, mais les liens avec les Églises locales sont privilégiés. 

Aucun argent n’est envoyé, l’aide est apportée directement sur 

place. 

Il y a aussi Hungary Helps, agence gouvernementale créé en 

2017.  Leur objectif est aussi d’organiser cette aide humanitaire. 

Ils ont reconstruit des hôpitaux en Syrie. Il s’agit d’aider les 

communautés locales à se développer et à rester sur place. 

Comment qualifieriez-vous la relation Église-État en 

Hongrie sur ce type de sujet par exemple ? 

La relation est délicate. L’État actuel aide beaucoup les Églises. 

Nous avons des Églises protestantes, traditionnelles. Le 

gouvernement aide aussi la communauté juive ou l’Église 

catholique à reconstruire, restaurer des églises du pays. Cela 

peut parfois être gênant pour l’Église. Elle cherche à rester 

indépendante tout en conservant ces bonnes relations avec le 

gouvernement. Mais en tout état de cause, la population apprécie 

beaucoup cette aide à cause de notre histoire tourmentée 

notamment. 

En Hongrie, les non-croyants ne sont pas hostiles à l’Église. Les 

valeurs de la famille, du mariage sont profondément ancrées 

dans l’esprit hongrois. 

La Hongrie est un pays chrétien millénaire. Au fil des siècles, 

nous avons plusieurs fois subi les occupations successives de 

peuples non-chrétiens : au XIIIe siècle par les Mongols, puis 

près de 200 ans par les Ottomans, et les soviétiques au XXe 

siècle. A chaque fois, les chrétiens étaient opprimés, persécutés, 

tués. Par conséquent, nous regardons toujours avec sympathie 

les peuples opprimés. Nous avons une relation différente au 

christianisme que l’Occident actuel. 

En Hongrie, les non-croyants ne sont pas hostiles à l’Église. Les 

valeurs de la famille, du mariage sont profondément ancrées 

dans l’esprit hongrois. 

Basilique de la Nativité à Bethléem, photo : C.Briffaud 

Concernant la protection des chrétiens d’Orient en 

particulier, privilégiez-vous une zone précise ? Je pense à la 

Terre sainte. 

Le Moyen-Orient bien sûr. Le Liban, la Syrie dévastée par la 

guerre où les chrétiens ont été abandonnés. Leur nombre a 

diminué. L’aide hongroise est toutefois notable en Afrique 

subsaharienne. Mais comme pays de moins de 10 millions 

d’habitants, nous ne pouvons pas aider partout. Il faut choisir. 

Des patriarches maronites, melkites, syriaques, viennent 

souvent à Budapest. Nous tissons des relations.  

…/… 
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Très récemment, le métropolite de Hajdúdorog des Byzantins et 

chef de l'Église gréco-catholique hongroise, Mgr Fülöp Kocsis, 

a personnellement organisé une quête dans l’Église gréco-

catholique nationale. Malgré le peu de fidèles, ils ont recueilli 

une somme importante pour les Syriens. Cela fonctionne ainsi, 

par relation personnelle. 

Cet intérêt pour les chrétiens persécutés pourrait-il aussi 

être lié à la présence historique de minorités en Hongrie ? 

Nous avons toujours été un pays multinational composé de 

plusieurs ethnies, avec des minorités slaves, allemandes, juives 

ou tsiganes. Jusqu’au XIXe siècle, le vivre ensemble était 

paisible. Ensuite, des conflits ont hélas ressurgi, expressément, 

artificiellement. Nous avons cette sympathie pour les chrétiens 

persécutés aussi car le christianisme était persécuté il y a peu en 

Hongrie. Le communisme était similaire à une autre religion, 

incompatible avec l’Église. Nous trouvons normal qu’un pays 

chrétien aide en proportion de ses possibilités ou de ses humbles 

capacités les autres chrétiens persécutés. Le christianisme est la 

religion la plus persécutée au monde dans tous les classements 

internationaux (rapports des ONG chrétiennes AED et Portes 

Ouvertes). 

La France porte une longue tradition de protection des 

chrétiens d’Orient. Comment Budapest regarde-t-elle 

l’action française en la matière ? 

La France aide beaucoup au Moyen-Orient et en Afrique, aussi 

car le pays a eu un statut de colonisateur. Peut-être qu’elle se 

sent d’une certaine manière redevable à ces régions, même si je 

pense que la France a beaucoup donné. La Hongrie n’a jamais 

eu de colonies donc nous sommes « plus libres ». Il n’y a pas ce 

sentiment de culpabilité ni d’obligation. En revanche, cela 

pourrait ne pas durer en raison d’impératifs économiques. La 

Hongrie donne beaucoup ; la situation financière pour l’instant 

le permet, mais il n’en sera pas toujours ainsi. Cela donne aussi 

une bonne image du pays au niveau international. Bien que, 

finalement, la Hongrie est aussi très critiquée exactement pour 

la même raison. 

 

Entretien avec Nora Pozsgai,  

journaliste à la radio catholique hongroise,  

réalisé par Delphine Allaire - Cité du Vatican.  

Extrait de Vatican news. 

Dates prochaines de Célébrations, Journée Paroissiale et Camps-Jeunes : 

• Messe de Première Communion et Profession de Foi : dimanche 21 mai, 10h30 à Trélazé. 

• Messe de Confirmation des jeunes de la paroisse et de quelques adultes : samedi 3 juin, 10h00 à la 

cathédrale d’Angers. 

• Prochain dimanche paroissial : réservez votre journée ! dimanche 11 juin 2023 

o messe 10h30 à Trélazé,  

o barbecue à la salle de St Barthélemy,  

o après-midi paroissiale. 

Camp vélo pour les 5° - 4° du 26 au 30 juin, 

avec Don Pascal.  

5 jours de vélo au départ d’Angers. Itinéraire : 

le Lion d’Angers/ Segré/ Le Louroux-

Béconnais/ Béhuard/ Les Ponts de Cé. 

Camp d’été dans Le Morbillan pour 

les 9-14 ans du dimanche 30 juillet au 

vendredi 4 août 2023 avec Don 

Geoffroy.  

Forêt de Brocéliande, Ploërmel. 

Infos et inscriptions pour les camps : www.pierrevive.com 

 

JMJ de Lisbonne avec le diocèse : Don Théophile partira avec un groupe de jeunes du diocèse, 

du 25 juillet au 6 août 2023. 

A propos des célébrations de Baptême ou de Mariage : 

Vous contactez la paroisse pour le baptême d’un enfant, ou pour vous-même. Vous la contactez pour votre mariage. 
 

Celle-ci remplit un dossier et note la date choisie d’un commun accord dans son agenda. 
 

Mais pour une raison qui vous appartient, vous décidez d’annuler cette célébration ou de la vivre ailleurs. Merci d’en 

prévenir la paroisse ! 

http://www.pierrevive.com/


  

  

  

Baptêmes Trélazé : 

Charles Debolel, Evan Tétaud, Eve Guerry, 

Asiel Penet, Gabriel Jean-Lechner,  

Kevyn Petit, Harmonie Petit, Céline Gasnier, 

Henry Perais, Gladys Hy,  

Naya et Miya Bouchet, 

Maxence et Angèle Pasquier, Marceau Regnier, 

Malo et Emma Perrochon. 

 

Baptême St Barthélemy : 

Matthias Childebrand. 

 

Mariage Trélazé : 

Mickaël Liez et Amandine Laurent. 

 

Sépultures St Barthélemy : 

Guy Lemaitre, Andrée Potet, 

Bernard Le Devedec, Claudette Leguyader, 

Marguerite Marot 

 

Sépultures Trélazé/Sorges : 

Véronique Labatut, Henriette Dobard, 

Raymond Baumier, Eric Simon, 

Thérèse Guédon, Pascal Sempé, 

Annick Bahuon, Lucette Ledoyen, 

Yvon Lecoz, Nicolas Delanoue, 

Guy Prud'homme, Monique Ringuet, 

Pierre Levallois, Patricia Reverdi, 

Jacqueline Bouron. 

 

 

 

 

Permanences d’accueil 

Presbytère de Saint-Barthélemy, 

27 place Jean XXIII 

Mardi et Samedi : 10h-11h30, 

Mercredi : 17h00-18h30. 
 

Maison paroissiale de Trélazé, 

126 rue Jean Jaurès 

Mercredi : 17h30-19h00, 

Samedi : 10h00-11h30. 

Contacter la paroisse 

126, rue Jean Jaurès 49800 Trélazé, 

Tél : 02 41 69 00 48 

27 place Jean XXIII, 49124 Saint-Barthélemy, 

Tél : 02 41 93 80 13 
 

stlezin@diocese49.org 
 

Site internet 

stlezin.diocese49.org 
 

 Le prochain bulletin paraîtra Le dimanche 02/07/2023. Merci de bien vouloir transmettre vos textes et illustrations à 

Cathie BRIFFAUD pour le jeudi 22/06/2023. Ce bulletin est diffusé sous forme électronique.  

Pour figurer dans la liste de diffusion n’hésitez pas à contacter Joël CAILLE  

Coordonnées 

Cérémonies Mars/Avril 
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Don Geoffroy BOHINEUST, curé : 

06 19 04 32 09, g.bohineust@gmail.com 

 

Don Amaury VUATRIN, vicaire : 

06 99 62 10 39,  avuatrin@csm.fr 

 

Don Pascal VALETTE, diacre : 

06 33 75 21 03, donpascal@club-internet.fr 

 

Joël CAILLÉ, diacre 

02 41 93 04 67,  jcaille@diocese49.org 

 

Luc-Marie MAÏGA, diacre : 

02 41 33 13 36,  lucmarie.maiga@sfr.fr 

 

Vincent FARGUE, diacre :  

06 11 61 55 61, vincent@fargue.com 

 

Augustin HEUDE, séminariste stagiaire : 

07 81 24 39 37, aheude@csm.fr 

  

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

Messes de l’Ascension : 

messe anticipée mercredi 17 mai, 18h00 à St Barthélemy 

jeudi 18 mai, 10h30 à Trélazé 

 

Messes de la Pentecôte : 

samedi 27 mai, 18h00 à St Barthélemy 

dimanche 28 mai, 10h30 à Trélazé 
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